

HUMAN RIGHTS AND THE CLIMATE CRISIS

TOWARDS A DIFFERENT UNDERSTANDING OF HUMAN RIGHTS PROTECTION?

Alejandra Ancheita ([ProDESC](#)) und Wolfgang Kaleck ([ECCHR](#)) diskutieren über neue Herausforderungen für die Menschenrechtsbewegung im 21. Jahrhundert, allen voran die Klimakrise, und wie ein proaktiver Ansatz Menschenrechte stärken kann.

[Amnesty International](#) präsentiert seine Positionen zum Schutz der Menschenrechte in der Klimakrise.

Möglichkeit für Fragen aus dem Publikum im Anschluss an die Podiumsdiskussion.

hybride Veranstaltung

Montag, 06.12.2021

19.00 - 21.00 Uhr

Amnesty International

Haus der Demokratie und Menschenrechte,
Greifswalder Str. 4, 10405 Berlin

Eintritt kostenlos & nur mit 2G+

Anmeldung per Mail an

kontakt@amnesty-klimakrise.de

Sprache: Englisch (deutsche Übersetzung &
Streaming möglich)

mehr Informationen:



Amnesty International
Koordinationsgruppe Klimakrise und Menschenrechte
kontakt@amnesty-klimakrise.de
<https://amnesty-klimakrise.de/>

**AMNESTY
INTERNATIONAL**



DAS PODIUM

Alejandra Ancheita ist eine mexikanische Anwältin und Menschenrechtsverteidigerin. Sie gründete und leitet ProDESC (Proyecto de Derechos Económicos, Sociales y Culturales), das sich mit strategischen Mitteln für wirtschaftliche, soziale und kulturelle Rechte von marginalisierten Menschen einsetzt.



Wolfgang Kaleck ist ein deutscher Anwalt und Gründer sowie Generalsekretär des European Center for Constitutional and Human Rights e. V. (ECCHR), das mit juristischen Mitteln für die Verteidigung und Verwirklichung von Menschenrechten kämpft. Im März 2021 erschien sein Buch "Die konkrete Utopie der Menschenrechte".



Annelen Micus (Moderatorin) ist Expertin für die Auswirkungen der Klimakrise auf die Menschenrechte bei Amnesty International in Deutschland. Sie ist eine deutsche Juristin und hat zuvor für verschiedene Menschenrechtsorganisationen in Deutschland, England und Kolumbien gearbeitet.



**AMNESTY
INTERNATIONAL**



HUMAN RIGHTS AND THE CLIMATE CRISIS

TOWARDS A DIFFERENT UNDERSTANDING OF HUMAN RIGHTS PROTECTION?

Alejandra Ancheita ([ProDESC](#)) and Wolfgang Kaleck ([ECCHR](#)) will discuss new challenges facing the human rights movement in the 21st century focusing on how a proactive approach can strengthen human rights in light of the climate emergency we are facing.

Amnesty International will present its position on the protection of human rights in the climate crisis.

Opportunity for Q&A after the panel discussion.

hybrid event

Monday, 06.12.2021

19.00 - 21.00 h

Amnesty International

Haus der Demokratie und Menschenrechte,
Greifswalder Str. 4, 10405 Berlin

free entry with 2G+ hygiene concept

- registration via eMail

kontakt@amnesty-klimakrise.de

language: English (German translation & streaming can be requested)

more information:



Amnesty International
Koordinationsgruppe Klimakrise und Menschenrechte
kontakt@amnesty-klimakrise.de
<https://amnesty-klimakrise.de/>

**AMNESTY
INTERNATIONAL**



THE PANEL

Alejandra Ancheita is a Mexican lawyer, activist and human rights defender. She is the founder as well as Executive Director of ProDESC (Proyecto de Derechos Económicos, Sociales y Culturales). ProDESC runs strategic campaigns aimed at protecting the economic, social, and cultural rights of Mexico's most marginalised people.



Wolfgang Kaleck is a German lawyer and founder as well as Secretary General of the European Center for Constitutional and Human Rights e. V. (ECCHR), a non-governmental organisation advocating for the promotion and realisation of human rights through legal means. His most recent book "The Concrete Utopia of Human Rights" was published in March 2021.



Annelen Micus (moderator) is an expert on the climate crisis and human rights at Amnesty International in Germany. She is a German lawyer and has worked for various human rights organisations in Germany, the UK and Colombia.



**AMNESTY
INTERNATIONAL**

